

Eröffnung der Grillsaison 2011

3. April 2011 |  Autor [Leroy](#)

Nach einigen netten Rückmeldungen zu meiner Märzfrage, werde ich wohl vorerst einfach mal dranbleiben, aber mit einem reduzierten Zeitkontingent und nur so wie es passt.

Heute zum Beispiel passt es, tolles Wetter, Sonnenschein – da muss ich dann wohl mal wieder grillen. 😊

Was es heute gibt?

Nun irgendwas mit Schweinelende, Hähnchenbrust und Champignons. Der Plan reift seit gestern in meinem Kopf, Zutaten habe ich intuitiv gekauft, jetzt mach ich mich als erstes an die Pilze. Rezepte folgen sind unten angehängt.

Hier noch ein paar Impressionen von der der Grill-Saisoneröffnung:







Liebe Grüße Welt!

Leroy

PS: Hier die Rezepte...

[Gegrillte Champignons mit Schafskäsefüllung](#)

[Joghurt-Honig-Senf-Dip](#)

[Gegrillte Schweinelende und Hähnchenbrust im Speckmantel](#)

 Veröffentlicht in [Der Rote Faden des Blogs...](#) |  [Keine Kommentare »](#)